

Firma Raúl concepto de Revolución enunciado por Fidel



La Habana, 28 nov (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, firmó el concepto de Revolución enunciado por el Comandante en Jefe Fidel Castro aquella mañana del 1ro de mayo del año 2000, como muestra de reafirmación y continuidad inequívoca de los principios de nuestro líder histórico.

En la ceremonia, efectuada en la Sala Universal de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba, en La Habana, oficiales y trabajadores civiles juraron hoy a viva voz seguir luchando por esas ideas.

Con la disciplina tradicional de nuestros hombres y mujeres uniformados, los asistentes fueron desfilando por las cinco mesas habilitadas en la Sala Granma para estampar la firma oficial del concepto de Revolución, al tiempo que comenzaban a hacerlo sus compatriotas en el resto del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/113672-firma-raul-concepto-de-revolucion-enunciado-por-fidel>



Radio Habana Cuba